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Il  est  difficile  d'être  fidèle  à  la  prière  de  façon  régulière. 
Objections courantes : je ne sens rien, Dieu est lointain, je ne 
prie  pas  vraiment,  etc.  Ces  pensées  viennent  d'une 
méconnaissance de ce qu'est la prière.
Dieu est-il vraiment loin ? C'est nous qui sommes loin de lui, 
lorsque nous vivons à l'extérieur de nous-même, en surface. Lui 
est au plus profond de nous-même. Comment le rejoindre ? Un 
seul moyen : faire une brèche qui nous permette de descendre là 
où il nous attend. Le lieu privilégié pour faire cette expérience 
est  la  zone  de  nous-même  que  nous  aimerions  fuir :  notre 
faiblesse,  notre  péché,  nos  limites  de  toutes  sortes.  Ce  lieu 
vulnérable  est  bien  le  plus  apte  à  se  laisser  toucher  par  la 
miséricorde. Si l'on accepte de descendre par cette brèche, sans 
peur, sous le regard de miséricorde de Dieu, une présence se 
découvre à nous. Un dialogue s'instaure. Le point de départ ? 
Un cri de détresse qui appelle au secours et libère le cœur. Peu à 
peu  cette  présence  va  dévoiler  son  nom :  Jésus,  le  Père.  Un 
enseignement  et  la  lecture  personnelle  de  la  Parole  doivent 
préparer cette expérience de la foi, mais elle reste un don offert 
à tous. Le petit et le pauvre y sont certainement plus réceptifs.


